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　問　被災者支援システムの早期

導入を求める

　答　大規模災害発生後の復旧・

復興業務を迅速・適切に行うた

めに非常に有効であると認識し

ていることから、システムの試

行による体験を通して、運用上

の課題を検証するなど、導入に

向けての検討をしていきたい。

　問　学校施設の防災機能向上の

ための、今後の整備の進め方は

　答　小学校等拠点の避難所へ備

蓄を置くという考え方であるが、

今回の震災を踏まえ避難所の備

蓄の数量とか品目そのものも考

え直し整備する必要があり、防

災計画等の見直しを進めていく

中で一定の方向性を示したい。

　　　　●一般質問●

1　危機管理について

⑴　被災者支援システム導入を

⑵　自治体クラウドの推進は

⑶　業務継続計画策定の今後の

取組みは

2　学校施設の防災機能向上の

ための整備について

⑴　貯水槽や自家発電設備、備

蓄倉庫の整備状況は

⑵　今後の避難所としての機能

整備の進め方は

3　雇用支援対策について

⑴　取組みと課題は

4　こども園の事業推進につい

て

⑴　津市における現在の取組み

は

⑵　今後の取組みは

問　子どもの学力低下が心配。

津市の学力向上策は何か。東京

で始まった土曜授業を視野に

答　全国学力・学習調査の結果

の活用による授業の改善やグル

ープ活動を取り入れた授業によ

り、学力向上を図っている。土

曜授業の実施は、今後議論して

いく。

問　センターパレスへの文教施

設集約、大学導入で文教都市づ

くりと同時にパレスの整理を

答　中央公民館移転により、教

育、文化面でのさらなる交流拠

点となり、中心市街地活性化の

役割を果たせると期待している。

同時に懸案である財政問題等経

営の安定化についても取り組む。

 
　　　　●議案質疑●

議案第76号　工事請負契約につ

いて

1　平成23年度下建公補第3号

　野村第2調整池築造工事に

ついて

⑴　地下貯留方式にした理由は

何か

⑵　効果はあるのか

　　　　●一般質問●

1　東日本大震災で出されるガ

レキ処理について

⑴　受け入れる余力有りとのこ

とであるが、どの程度なのか

⑵　どこで処理するつもりなの

か

2　学力向上にむけて

⑴　県は学力向上を目指す方針

とのこと、津市の対応策は

3　当初機能が希薄になったセ
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〈発言持ち時間：72分〉

〈発言持ち時間：60分〉


